



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>68 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>583-MF-FR</b>
Prix	<b>470 000 €</b>

Fréjus

Appartement à vendre (83600)

Fréjus plage, appartement 3 pièces, au sein d'une résidence sécurisée, à quelques pas seulement des plages et des commodités. Cet appartement offre un cadre de vie incomparable, avec une vue imprenable sur la mer depuis sa vaste terrasse de 19 m<sup>2</sup>. Son emplacement privilégié, à proximité immédiate de la plage, du port et des commerces. Composé d'un hall d'entrée, un séjour de 30m<sup>2</sup>, une cuisine aménagée et équipée, un Dégagement desservant 2 chambre dont une avec balcon de 4;5m, une salle de bains avec fenêtre et un wc séparé. En annexe , une cave et un garage avec alimentation électrique. ...

*Fréjus plage, 3-room apartment, in a secure residence, just a few steps from the beaches and amenities. This apartment offers an incomparable living environment, with a breathtaking view of the sea from its vast 19 sqm terrace. Its privileged location, close to the beach, the port and shops. Composed of an entrance hall, a 30sqm living room, a fitted and equipped kitchen, a hallway leading to 2 bedrooms, one with a 4.5m balcony, a bathroom with window and a separate toilet. In the annex, a cellar and a garage with electrical supply. Co-ownership of 111 lots including 40 residential lots. ...*

## STÉPHANE PLAZA IMMOBILIER FRÉJUS

17 rue du Littoral - 83600 FRÉJUS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

